

Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah, Kapolresta Mataram Kunjungi Dusun di Lingsar

Syafruddin Adi - MATARAM.SELARASNEWS.COM

Nov 17, 2023 - 22:51



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., (17/11/2023)

Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat sekaligus peduli tempat ibadah dengan menyalurkan 30 sak Semen untuk membantu penyempurnaan pembangunan Masjid Babussa'adah.

Kegiatan tersebut berlangsung di Masjid Babussa'adah Dusun Embung Pas, Desa Segerongan, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, (17/11/2023).

Ditemui di kesempatan lain Kapolresta Mataram mengatakan bahwa kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat yang dirangkaikan dengan Peduli tempat ibadah merupakan kegiatan rutin yang dilakukan Polresta Mataram beserta seluruh Jajaran Polsek dalam rangka meningkatkan silaturahmi kepada warga masyarakat.

Menurutnya melalui silaturahmi yang dilakukan tentu kedekatan Polri dengan masyarakat akan terjalin sehingga dalam rangka menciptakan Harkamtibmas dapat dilakukan bersama-sama.

Kemudahan melalui Jum'at Curhat, dirinya berharap mendapatkan informasi sekaligus masukan terkait problem-problem yang dihadapi masyarakat saat ini, ataupun mendapat masukan kritik dan saran untuk kemajuan Polresta Mataram.

Namun menurutnya, pada Jum'at Curhat ataupun safari kamtibmas dan Peduli tempat ibadah sekaligus merupakan kegiatan cooling System dalam rang menciptakan Harkamtibmas di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram dalam rangka menghadapi pemilu 2024 baik Pileg maupun Pilpres.

“Kami mengimbau masyarakat agar menjelang pemilu mendatang sama-sama menjaga ketertiban dan keamanan ditengah masyarakat. Diharapkan dengan perbedaan yang ada pada masyarakat nantinya tidak justru akan menjadikan alasan untuk saling menjauh, saling sakiti yang akan membuat cerai berai, tetapi diharapkan Pemilu saat ini sebagai ajang pesta demokrasi yang harus dilalui dengan suka cita,”ucapnya.

Diakhir kesempatan Pada kegiatan tersebut Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan 30 sak semen secara simbolis yang diterima langsung Pengurus masjid.

“Semoga apa yang dilakukan Polresta Mataram kepada masyarakat ini dapat bermanfaat, dengan harapan masyarakat dapat membantu bersama-sama menjaga situasi di lingkungan atau di dusun masing-masing,”pungkasnya.(Adb)